

Bienvenu.e.s à bord!

À Lorient La Base, il est un équipage un peu différent au sein du Pôle course au large : le Team Jolokia. Sa devise ? « Nos différences sont une force ». En novembre, il lance une grande campagne de sélection pour son nouvel équipage : et si vous en faisiez partie ?

epuis 2012, Team Jolokia, le bateau aux couleurs pimentées (Jolokia est un piment indien parmi les plus forts au monde) sillonne les mers et s'aligne sur des courses à la voile avant de revenir à Lorient, son port d'attache. À son bord, des femmes et des hommes de tout âge, de toute nationalité, de toute religion, de tout milieu social et

Aucun préjugé

ne tient la route!

culturel, valides ou en situation de handicap. Ici pas de quota, juste une volonté de participer à un projet collectif ambitieux : montrer qu'intégrer

la différence dans une organisation, une structure, une entreprise et surtout dans son quotidien est une force et un véritable enjeu d'avenir, de société. Finalement ce bateau et son équipage sont avant tout des symboles : au-delà de l'enjeu sportif, celui du laboratoire social. Des expériences que Jolokia transmet via des événements, des formations, des conférences au grand public, au monde éducatif, au monde de l'entreprise ou plus récemment dans des organisations comme le Comité d'organisation des Jeux Olympiques et

Paralympiques de 2024.

Nouveaux défis

Chaque année, une partie des vingtdeux équipiers de Team Jolokia est renouvelée et vous pourriez bien être l'un d'eux! Vous n'avez pas eu la chance de faire de la voile dans votre vie et vous pensez que vous n'avez pas le profil ? Vous êtes une femme et vous imaginez que c'est un milieu masculin? Vous vous considérez comme sénior et vous vous dites qu'il est trop tard? Vous pensez ne pas être en assez bonne condition physique pour naviguer? Vous êtes porteur de handicap et cela vous semble être un frein? Sans que vous le sachiez, vos a priori sont sans doute votre plus grande force car aucun préjugé ne tient la route chez Jolokia, il suffit d'avoir la motivation et l'envie pour postuler. D'autant que Jolokia rêve en grand pour 2020 : concourir à la prestigieuse *Québec-Saint-Malo*, cette transatlantique qui a lieu tous les quatre ans. Un rêve qui deviendra réalité si le Team réunit suffisamment de soutiens et sponsors. Un rêve qui pourrait être le vôtre! •

À SAVOIR

Pouvoir se rendre disponible plusieurs week-ends dans l'année. Début des entraînements en mars. Plus d'infos sur www.teamjolokia.com

VOILEETINSERTION

Si Bertrand Delesne est un skipper connu à Lorient pour son palmarès et son écurie « Zone large », il devrait l'être bientôt également pour son nouveau projet. Se rappelant son propre passé de « décrocheur scolaire », il monte un programme de réinsertion via le sport : douze mois autour de la préparation, de la réparation et du maintien des bateaux de course. S'appuyant sur des structures comme l'Afpa et en se servant de bateaux comme support d'apprentissage, il a pour ambition de « hisser les voiles pour aller plus vite et plus loin ». Les objectifs : retrouver bien-être, plaisir de l'engagement, épanouissement via les métiers manuels et de plein-air et promouvoir le travail en équipe.

Pour soutenir le projet de Bertrand Delesne : zonelarge@gmail.com